

## Panique dans le Nord-Kivu suite à une longue coupure

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2022

La ville de Goma a connu une pénurie d'eau extrême qui a affecté quasiment tous les quartiers du chef-lieu de la province du Nord-Kivu, en pleine saison de grande chaleur. Alors même que les habitants imputaient l'origine des problèmes une éruption du volcan Nyiragongo, le directeur provincial de la REGIDESO, David Angoyo Rutia, a fait savoir que l'interruption de la desserte était seulement due à l'écoulement d'une conduite.

Guellord Risasi, La Prospérité (Kinshasa) - AllAfrica